



## **Anzahl der Einkommensmillionärinnen und Einkommensmillionäre in Sachsen-Anhalt stieg 2018 weiter an**

**Die Anzahl der Einkommensmillionärinnen und Einkommensmillionäre in Sachsen-Anhalt ist 2018 im Vergleich zum Vorjahr wieder deutlich gestiegen. Wie das Statistische Landesamt mitteilt, gab es 2018 im Land 168 Steuerpflichtige, die Einkünfte in Höhe von 1 Mill. EUR und mehr erzielten (Einkommensmillionärinnen und Einkommensmillionäre). Das waren 18,3 % mehr als noch 2017. Sie erzielten zusammen ein zu versteuerndes Einkommen von 298,7 Mill. EUR. Jede Einkommensmillionärin bzw. jeder Einkommensmillionär musste an den Fiskus im Durchschnitt 0,7 Mill. EUR Einkommensteuern zahlen, somit 0,1 Mill. EUR weniger als noch ein Jahr zuvor.**

Die meisten Einkommensmillionärinnen und Einkommensmillionäre mit jeweils 20 waren in der Landeshauptstadt Magdeburg und im Landkreis Harz ansässig. Es folgten die kreisfreie Stadt Halle (Saale) und der Landkreis Börde mit jeweils 19 Einkommensmillionärinnen und Einkommensmillionären. Am deutlichsten stieg die Anzahl der Einkommensmillionärinnen und Einkommensmillionäre im Landkreis Harz. Hier hat sich deren Anzahl fast verdoppelt (2017: 11). Auch in der kreisfreien Stadt Dessau-Roßlau gab es mit 7 Einkommensmillionärinnen und Einkommensmillionären fast doppelt so viele wie ein Jahr zuvor (2017: 4).

Die Einkommensmillionärinnen und Einkommensmillionäre in Sachsen-Anhalt erwirtschafteten ihre Einkünfte auch 2018 überwiegend aus Gewerbebetrieb (213,9 Mill. EUR) und aus selbstständiger Arbeit (53,4 Mill. EUR). Von den 168 Steuerpflichtigen mit Millioneneinkünften erzielten 147 Steuerpflichtige Einkünfte aus Gewerbebetrieb. Häufig generierten sie auch Einkünfte aus Vermietung und Verpachtung (139 Steuerpflichtige) und aus nichtselbstständiger Arbeit (122 Steuerpflichtige).

Bei der Interpretation der Ergebnisse ist zu berücksichtigen, dass in der vorliegenden Statistik zusammen veranlagte Ehegatten als ein Steuerpflichtiger gezählt werden. Die Lohn- und Einkommensteuerstatistik ist eine sogenannte Sekundärstatistik, die die Daten aus dem Festsetzungsverfahren zur Einkommensteueranlagung auswertet. Aufgrund der langen steuerlichen Veranlagungsdauer liegen die Ergebnisse für 2018 erst jetzt vor.

Weitere Informationen zum Thema Steuern finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.